



Noche de las Telecomunicaciones de Canarias 2024

Tecnologías Habilitadoras Digitales y el nuevo escenario de las Administraciones Públicas

Viernes 25 de Octubre 2024
Salón de actos de Cajasiete
Avda. Manuel Hermoso Rojas, 8 . S/C de Tenerife
#NTC2024

it. Colegio Oficial Ingenieros de Telecomunicación Canarias

it. Asociación Ingenieros de Telecomunicación Canarias



Jornada Técnica - Noche de las Telecomunicaciones de Canarias

10:20 - 10:30: Registro de asistentes.

10:30 - 10:50: Presentación de la Jornada NTC2024.

Decano del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación en Canarias COITC.

Autoridades invitadas.

10:50 - 11:15: “Tecnologías Habilitadoras Digitales y el nuevo escenario de las Administraciones Públicas“. Fernando de Pablo Martín. Director General de la Oficina Digital de Madrid.

11:15 - 11:45: Café y Networking.

11:45 - 13:15: Mesa de Debate.

Modera: Félix Herrera Priano, Ingeniero / Dr. Ingeniero de Telecomunicación. Responsable del área de Ingeniería Telemática de la Universidad de La Laguna. Vicedecano del COITC y coordinador del Grupo Smart Cities del COIT.

- Fernando de Pablo Martín, Director General de la Oficina Digital. Ayuntamiento de Madrid.
- Guadalupe González Taño, Directora General de Transformación Digital de los Servicios Públicos. Gobierno de Canarias.
- Alejandro Parres García, Coordinador Insular del Área de Gobierno de Presidencia, Modernización e Innovación Administrativa. Cabildo de Gran Canaria.
- Clemente Barreto Pestana, Jefe del Área de Transformación Digital. Cabildo de Tenerife.

13:15 - 13:30 Preguntas y cierre.



Fernando de Pablo Martín. Ingeniero de Telecomunicación, miembro del Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información. Máster INAP/UPM, EOI e IESE. Ha sido Director General para el impulso de la Administración Electrónica, responsable de la puesta en marcha de la Ley 11/2007 y de la Oficina para la Ejecución de la Reforma de la Administración Pública, Presidente de SEGITTUR y Secretario General de Administración Digital (Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital). Actualmente es Director General de la Oficina Digital del Ayuntamiento de Madrid.



Guadalupe González Taño. Licenciada en Derecho y especialista en Derecho Administrativo y Tributario. Ha sido Secretaria General Técnica de la Consejería de Agricultura y Pesca del Gobierno de Canarias y Directora General de Promoción Turística. Ha dirigido empresas públicas como Gestión Recaudatoria de Canarias (GSC) y el Instituto Canario de I + D. Ha sido teniente de alcalde de Santa Cruz de La Palma y presidenta del Cabildo de La Palma. Asimismo, ha sido diputada en el Parlamento de Canarias y diputada en el Congreso. Actualmente es Directora General de Transformación Digital de los Servicios Públicos del Gobierno de Canarias.



Alejandro Parres García. Licenciado en Derecho y Máster en Dirección de RRHH. Funcionario de carrera del Cuerpo Superior de Administradores de la CAC. Ha desempeñado diversos puestos en la administración autonómica, sobre todo en el ámbito de la Intervención General y como Director General de Relaciones con la Administración de Justicia y como Director General de Modernización y Calidad de los Servicios. Actualmente es Coordinador Insular del Área de Gobierno de Presidencia, Modernización e Innovación Administrativa en el Cabildo de Gran Canaria. Además, ha sido docente en el ICAP y autor de la monografía «Manual Básico para la Moderna Gestión Pública» y varios artículos sobre administración pública.



Clemente Barreto Pestana. Ingeniero Técnico de Telecomunicación por la ULPGC e Ingeniero de Telecomunicación por la UPM. Máster de Administración de Redes y Seguridad (UOC) y Máster de Ingeniería y Ciencia de Datos (UNED). Funcionario del Cabildo de Tenerife desde el año 2006. Actualmente, ocupa la Jefatura del Área de Transformación Digital. Desde el año 2019, también es funcionario del Cuerpo de Profesores Técnicos de Formación Profesional y combina su labor en el Cabildo con la docencia como Profesor Asociado en la ULL.